



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE INFRAESTRUCTURA
SUB GERENCIA DE ESTUDIOS Y LIQUIDACIONES



“Año de la Inversión para el desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 05-2013-GR-CAJ/GRI/SGSL

Gregorio Santos da inicio a nueva obra “Mejoramiento carretera ca-101 tramo empalme pe-1nf Contumazá – Yetón”

Presidente regional de Cajamarca se reunió con los propietarios de zonas aledañas a fin de no tener problemas en la ejecución de la obra.

Por: Rosmery V. Amaya Javier

El día 30 de Abril del 2013, el Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero y la Gerencia Regional de Infraestructura, reunieron a los propietarios afectados con la construcción de la carretera de las 11 comunidades: Andara, Amanchaloc, Huamanga, Lucmapampa, Pampa de La Montaña, Choloque, La cuchilla, La Huaba, Ylavilan, Rincon y Yetón. A fin de dialogar y llegar acuerdos para facilitar y dar los pases correspondientes. Indirectamente también beneficiará a otros caseríos como Yopadon, La Travesía, Chilcote, Ciénaga, Shid, Andaloy y Choloque.; considerados como población dispersa. El beneficio también será extensivo al sector Transportes, comercio y turismo.

Los alumnos de Yetón invitaron al presidente regional a visitar su institución educativa donde toman sus conocimientos diarios pidiéndole la construcción de una nueva infraestructura. A lo que él respondió que lo tendrá presente como una construcción integral con todos los servicios, como es internet, laboratorios, servicios higiénicos campos deportivos, para lo cual es necesario contar con un área adecuada.

Gracias por su difusión.

Cajamarca, 03 de mayo de 2013.

GERENCIA DE INFRAESTRUCTURA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!